

BALLETS RUSSES AU CHATELET
DE LA "PREMIÈRE"
DE MAI 1909
à celle de juin 1956
par Maurice LEHMANN

*Administrateur honoraire de la réunion des Théâtres
lyriques, directeur du Châtelet*

LE Ballet Soviétique du Théâtre Lyrique National Stanislavski et Nemirovitch-Dantchenko, en s'installant aujourd'hui pour un mois au Châtelet, renoue une tradition commencée en 1909. Car

c'est cette année-là, dans ce théâtre et sur cette scène du Châtelet, que les Ballets Russes se sont révélés, avec un merveilleux éclat, aux Parisiens.

(La suite en neuvième page)